



Armstrong Cos, Sergio: *Jesús de Nazaret. Síntesis de cristología bíblica*. Universidad Católica del Maule, Talca, segunda edición, octubre de 2005, 178 pp. (En venta en Mensaje, Avenida Baquedano 24).



El libro del profesor Sergio Armstrong Cos es fruto de su trabajo, por más de una década, en el área de Nuevos Testimonios. Así, el lector se topo, muchas de las dificultades, objeciones y propuestas que se plantean los creyentes tiene un relación con Jesús y el anuncio que de él hacen las Sagradas Escrituras. También ha de tener presente, a la hora de estimar el valor del escrito, el propósito que Armstrong se fijó a sí mismo, tanto en el texto accedió a una "visión global de los aspectos más contrarios de la época, vida y mensaje de Jesús" (p. 8). Lo cual, tal aquél es, según el autor, una primera tentación previa a cada presentación particular de tal o cual tema, de este o aquél era religiosa.

En efecto se articula en cuatro capítulos, cuyos títulos dan pistas claras acerca de los contenidos allí tratados. El primero, "Adiestramiento en tiempos de Jesús", se hace cargo de la formación histórica, vale decir, de las instituciones, grupos y sociedad de la época. El segundo capítulo, "Un anuncio de Jesús", aborda las claves de aquello que Jesús predicó: el reino de Dios; fe y conversión; paternidad de Dios. A su vez, el tercero de los capitulos, "Discipulicado de Jesús", se ocupa de las implicaciones de la enseñanza de mensaje del Maestro allí es central el llamado, en concreto, el llamado a dejar todos el servicio al Señor; la fragilidad humana. Por último, el capítulo cuarto, "La pasión de Jesús", precisa las causas históricas de la muerte de Jesús, así como el sentido que el mismo dio a su muerte; a propósito de su resurrección se pone de relieve el hecho de que esa "no se representará por nuestras categorías humanas" (p. 113); y así, tal colmene hablando, se trata de un exceso "meta-histórico" (p. 115), en tanto que, aunque el autor no fieda la suerte que tuvo en un lugar y tiempo determinados, la evangelización supela la recta historia la dimensión que se abre con ella no puede ser ponderada desde las categorías de tiempo y espacio.

Lo que sigue es algo condensado de esta síntesis de cristología bíblica — como resalta el subtítulo de la obra —, el autor califica los momentos de suelto, cuidado y de avance de conocimientos o creencias que el mensaje de Jesús trae consigo. Los milagros, para ilustrarse un caso, son interpretados desde la perspectiva de los que sirven, y se destaca "que ellos no creen sin especialmente como uno tendería a pensar leyendo los evangelios" (p. 49). Se rechaza, entonces, una visión centrada en el poder, y se entiende que, para así, Dios actúa y se revela en la complejidad de lo cotidiano.

Asimismo, algunas consideraciones sobre la complejidad dibujan que el reino incluye: la autoría de estos, Luc, María Magdalena, sigue la pista de la simplicidad; se trata de informar los bienes humanos que no llenan la atención sobre si estos bienes complementan y hacen más aggradable la lectura.

En suma, quizá, donde en busca de un libro introductorio sobre Jesús de Nazaret, —sin disquisiciones exegéticas difíciles de seguir—, dare en el libro del profesor Sergio Armstrong una estupenda obra, que, sin duda, vale la pena leer.

César Lambert

## jesús de Nazaret [artículo] César Lambert.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Lambert, César, 1967-

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2006

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

jesús de Nazaret [artículo] César Lambert.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)